



学校教育目標 「気づき、考え、実行する子どもの育成」
「進んで学ぶ」 「自分も友達も大切にする」 「元気いっぱい何事にもチャレンジ」

○ 運動会に向けて全力疾走

2学期が始まり2週間ほどが経過しましたが、相変わらず昼間の暑さが続いています。本校は、今週末9月17日(日)に運動会を計画しております。子どもたちは、暑さや熱中症予防と闘いながら、精いっぱい練習に励んでいます。特に6年生は、最高学年として5年生と連携しながら下級生をまとめ、中小を一つにしてくれています。限られた練習時間の中で、応援合戦の練習や学年種目の練習、徒競走の練習と盛りだくさんですが、みんなとてもいい顔をしています。

厳しい自然環境や縦のつながりの中で自分の立ち位置を考えたり、さらにできることを模索したりしながら頑張ることで人として成長していきます。学校行事は、子どもたちの成長につながるなあと改めて感じているところです。初めてが経験に代わり、経験が一人一人の自信と魅力になっていくことを願っています。

さて、今年の運動会のテーマは「最高の笑顔でおわれる運動会にしよう」です。最高の笑顔に向かうためには、何が必要でしょうか？きっと、子どもたち自身が何かを感じてくれるのを期待しています。保護者、地域の皆様、応援よろしくお願いします。

8:30 開会式 9:00 競技開始です。



☆ 夏の除草作業で運動場もいい感じ！

去る8月20日(日)はPTAの夏の除草作業を行いました。たくさんの保護者様のご協力のおかげで昨年度より、雑草が少ない運動場で運動会が行えます。みなさん、ありがとうございます。その後、日々、教頭先生や林田先生、山田先生を中心に、競技の妨げになりそうなところから草むしりをさせていただいております。より走りやすくなった運動場で子どもたちの演技や競技ができ、子どもたちの頑張る姿が輝くことと思っています。



☆ 熱中症対策もバッチリ！

今年の残暑は日々凄かったです。そのため、毎日1時間ごとに運動場のWBGTを測定し、その数値の状況を見て外での練習ができるか、昼休みの活動は可能かなどを判断していました。そのことを知った、子どもたちも測定器を確認し、できるかどうかを自分たちで考えることができました。自己管理ができることは素晴らしい、そんな力がついたことを嬉しく思います。また、学校医の先生方のアドバイスのもと、PTAからは、塩分チャージのタブレットの購入をしていただき、熱中症対策をしながら運動会の準備をすることができています。本当にありがたいことです。そして、児童玄関の前にはミストシャワーを昨年度より増やして設置しました。子どもたちは、「ミストタイム」と言って涼んでいました。運動会を楽しみにしている子どもたちのためにも、当日、雨にならないことを願うばかりです。



○ PTA・地域の皆さんにお世話になっています。ありがとうございます！！

★ 朝のあいさつ運動・通学指導~~~~

8月29日(火)にPTA・川副町青少年健全育成協議会・中川副公民館・交通指導員の皆様による朝のあいさつ運動や通学指導がありました。いつも見守りをしていただき、ありがとうございます。



★ 商工会からあいさつ運動と清掃活動~~~~

9月5日(火)に商工会の方があいさつ運動と清掃活動に来てくださいました。子どもたちは、いつもと違う状況に戸惑い、あいさつが遠慮気味になっていました。どんな時も、元気に挨拶ができる中っ子になってほしいと思ったところです。また、ゴミ拾いもしていただき、ありがとうございました。最近、ごみが落ちていることが多く、気になっておりました。見つけたときは拾うようにしておりますが、・・・なぜだろう。



★ 読み聞かせ会~~~~

9月4日(月)に、ボランティアの方による読み聞かせをやつと実施することができました。スタートが遅くなり申し訳ありませんでした。ボランティアの坂田さんに連絡をしたとき、「ぜひお願いします」と待っておられた様子でした。本当にありがとうございます。今回は、1・2年生で実施しました。子どもたちは、真剣にボランティアさんの声と本に耳と目と心を向けて聴いていました。読み聞かせは、やっぱりいいなあと思いました。

ご家庭でも、お子さんに読み聞かせをされているところがあることと思います。ぜひぜひ続けてください。お子さんと本でコミュニケーションは、保護者さんの愛情が伝わり、子どもたちも気持ちも元気になるですよ。

○ほめほめプロジェクト ☆シールを集めて子どもたちが元気に！！

2学期も子どもたちの頑張りをほめて、元気に中っ子をしています。1学期終わりは2名の50スターシール達成でしたが、2学期に入って50スターシール達成者がどんどん出ています。現在11名です。

1年生…7名、	2年生…1名
3年生…2名、	4年生…1名

頑張ったね！



ほめほめプロジェクト

保護者様、自分のお子さんがどの状況なのかお尋ねください。そして、応援してあげてください。ご家庭でのほめほめエピソードがあったらぜひ教えてください。スターシール持って待っています。一緒に子どもたちの良さを共有し、伸ばしたいですね。

○アルミ缶回収にご協力ください。

校内に、アルミ缶の回収ボックスを設置しています。(北側駐車場奥側)家庭で出たアルミ缶を良ければ学校にもってきていただくと、そこから資源に変えることができます。ご協力よろしくをお願いします。

★9月・10月の学校行事

- ・9月17日(日)運動会・9月19日(火)運動会振休・9月22日(金)アーティスト特別授業(3時間目・4~6年)・9月25日(月)不審者対応避難訓練
- ・9月28日(木)ふるさと交流ボランティア(3・4時間目)
- ・10月5日(木)~6日(金)自然教室(4・5年生)
- ・10月25日(水)~26日(木)6年生修学旅行
- ・10月26日(木)1~5年生バス旅行

楽しい行事がいっぱいです

ホームページはこちらからどうぞ！

